

RINGETTE NB HP EBOUTIQUE



HORIZON
PROMOTION



THE OFFICIAL RINGETTE NB HP EBOUTIQUE IS NOW OPEN

September 4th, 2025

**Dear Parents & Players,
Chers parents & joueuses,**

We are excited to announce that the Ringette NB High Performance Teams eBoutique is now open! Nous sommes heureux d'annoncer que l'eBoutique des équipes haute performance de Ringette N.-B. est maintenant ouverte!

**Here are some helpful tips to make the most of your eBoutique experience:
Voici quelques conseils utiles pour profiter au maximum de votre expérience eBoutique:**

 Access Our eBoutique / Accédez à notre eBoutique

<https://eboutique.horizonpromotion.com/RNB-HP>, scan the QR code, or click on the image (if available).
<https://eboutique.horizonpromotion.com/RNB-HP>, scannez le code QR ou cliquez sur l'image (si disponible).

 Order Deadline / Date limite

This sales event closes on Thursday, September 18 – for Thanksgiving Tournament delivery.
Cet événement de vente se termine le jeudi 18 septembre – pour la livraison au tournoi de l'Action de grâce.

 Delivery / Livraison

All orders will be delivered to the Ringette NB Executive Director and distributed accordingly.
Toutes les commandes seront livrées à la directrice générale de Ringette N.-B. et distribuées en conséquence.

 Size Charts / Tableaux des tailles

Available on each product page to help you choose the right fit.
Disponibles sur chaque page de produit pour vous aider à choisir la bonne taille.

 Personalization Options / Options de personnalisation

Some personalizations are included in the price. Additional options may require an extra fee.
Personalization is optional and not required by Ringette NB.
Certaines personnalisation sont incluses dans le prix. D'autres options peuvent être offertes avec des frais additionnels. La personnalisation est optionnelle et n'est pas exigée par Ringette N.-B.

 Next Sales Event / Prochain événement

The next sales event will be held in the last week of October, just in time for Christmas gift options.
La prochaine vente aura lieu la dernière semaine d'octobre, juste à temps pour vos cadeaux de Noël.

 Need Help? / Besoin d'aide?

If you have any questions or need assistance, don't hesitate to contact our product provider, Horizon Promotion, by emailing hello@horizonpromotion.com or calling/texting (506) 502-2536. Si vous avez des questions ou si vous avez besoin d'assistance, n'hésitez pas à communiquer avec notre fournisseur, Horizon Promotion, par courriel à hello@horizonpromotion.com ou en appelant/textant le (506) 502-2536.

 [Click to view our eBoutique](#)

Home of the RNB - HP Official Gear!

HORIZON PROMOTION